



---

# COMUNICADO

---

## Comité de Cerezas de ASOEX entregó el premio "Cereza de Oro" a canción ganadora del Festival de la Guinda de Romeral 2018



**Santiago, 11 de diciembre de 2018.-** La música y las cerezas fueron las protagonistas de la quinta versión del Festival de la Guinda, realizado este 07 y 08 de diciembre en el Parque Pumaitén de Romeral, lugar que congregó a miles de personas tanto de la comuna de Curicó como de otras ciudades cercanas, y que este año sumó un nuevo galardón entregado por el Comité de Cerezas de ASOEX: "La Cereza de Oro".

"Como Comité queríamos estar presentes en este importante evento, no sólo porque en él se destaca la importancia de las cerezas chilenas como producto premium exportable, sino que también como relevar la importancia de esta fruta para la generación de fuentes de trabajo, historia y crecimiento



para las zonas donde se produce, como es el caso de Romeral y la Región del Maule", precisó Ignacio Caballero, Subgerente de Marketing de ASOEX.

Caballero agregó que para que los presentes pudieran conocer la importancia que tienen las cerezas chilenas en los mercados internacionales, y pudieran ver parte de las acciones que está realizando el Comité para aumentar el consumo de las cerezas de Chile en China, durante el Festival se presentaron algunos videos promocionales de "Cherries from Chile" emitidos en el exterior.

El Festival de la Guinda es un certamen musical que reúne a cantautores e intérpretes chilenos, en el marco de un concurso de canciones con raíces folclóricas. Un festival que para el alcalde de Romeral, Carlos Vergara, es una tradición que no puede perderse, ya que, es parte de las raíces de la comunidad local como también de la provincia y región del Maule.

Cada año este certamen reúne a más de 12 mil personas, en un escenario al aire libre en el balneario Pumaitén.

### **El Galardón**

Por primera vez en la historia del Festival, el ganador del certamen se llevó un galardón representativo de la zona, el cual fue entregado por el Comité de Cerezas de ASOEX. "La Cereza de Oro", un trofeo bañado en oro que destaca la producción de cerezas o guindas en esta zona.

Seis fueron los temas en competencia: "Ya no hay nada más que hacer" de Raúl Salinas, interpretado por La Bandurria; "Ulte Macha Piure Pescá" de Patricio Cid, interpretado por Fabiola Ramos; "Pájaros de Sueños", interpretado por su autora Soledad Balbontín; "Te espero Frente alMar", de la cantautora Tania Poza; "Lunita de Los Queñes" de Enrique Zapata, interpretada por Rosa Zapata, y "Me devuelvo a San Rosendo" de la cantautora Catalina Cornejo. Este último tema fue el ganador de la jornada, recibiendo 2 millones de pesos y la "Cereza de Oro".



El premio fue entregado por el alcalde de la comuna, Carlos Vergara, e Ignacio Caballero, Subgerente de Marketing de ASOEX. Mientras que el jurado estuvo integrado por la cantante, Daniela Castillo; el periodista, Jaime Coloma, y el cantante, Zalo Reyes, contando con la animación de la actriz Begoña Basauri, y el periodista, Francisco Saavedra.

El Festival, además, contó con la presencia de diversos artistas nacionales. El primer día, el show fue abierto por la cantante Denise Rosenthal, además se realizó un tributo a Zalo Reyes, y el público bailó al ritmo de la cumbia con Santa Fera. En la noche final actuó Eduardo Gatti, Zalo Reyes y Jordan; mientras que el humor estuvo a cargo del Huaso Filomeno.